

Indicadores económicos

Febrero 2026

Ingreso mínimo	
Trabajadores dependientes e independientes	\$539.000
Menores de 18 y mayores de 65	\$402.082
Trabajadores de casa particular	\$539.000
Para fines no remuneracionales	\$347.344

Comisiones	
AFP	11,44%
Seguro de Invalidez y Supervivencia	1,54%
Cotización AFC	0,60%
Tasa equivalente	3,31%

Pensión mínima de Vejez o Invalidez con Garantía Estatal	
Para menores de 70 años	\$190.695
Entre 70 y 75 años	\$208.511
Para 75 años y más	\$222.474

Pensión Garantizada Universal (PGU)	
Monto PGU	\$231.732
Pensión base bruta entre \$0 a \$789.139	\$231.732
Pensión base bruta entre \$789.140 a \$1.252.602	Será un porcentaje de la PGU de acuerdo a la pensión bruta

Mayores de 82 años, Beneficiarios de PBSI y APSI	250.275
--	---------

Impuesto Segunda Categoría				
Renta líquida imponible		Factor	Cantidad a rebajar	Tasa de impuesto afectiva máxima
Desde	Hasta			
\$0	\$939.748,50	Exento	\$0	Exento
\$939.748,51	\$2.088.330,00	0,04	\$37.589,94	2,20%
\$2.088.330,01	\$3.480.550,00	0,08	\$121.123,14	4,52%
\$3.480.550,01	\$4.872.770,00	0,135	\$312.553,39	7,09%
\$4.872.770,01	\$6.264.990,00	0,23	\$775.466,54	10,62%
\$6.264.990,01	\$8.353.320,00	0,304	\$1.239.075,80	15,57%
\$8.353.320,01	\$10.441.650,00	0,35	\$1.623.328,52	19,45%
\$10.441.650,01	y más	0,4	\$2.145.411,02	>19,45%

Tope Imponible	
AFP (90 UF)	\$3.581.156
AFC (135,2 UF)	\$5.379.693

Ahorro Previsional Voluntario (APV)	
Tope Mensual (50 UF)	\$1.989.531
Tope Anual (600 UF)	\$23.874.378

Otros Indicadores	
UF	\$39.790,63
UTM	\$69.611
UTA	\$838.668